

Offre n°252272

Informations générales

Etablissement : 0383546Y – UNIV GRENOBLE ALPES (EPE)
Numéro dans le SI local : 38104
Corps : MAITRE DE CONFERENCES
Article de référence : 26-I-1°
Section(s) : 14 - Etudes romanes
Etat du poste : Vacant

Calendrier du poste

Type de campagne : Au fil de l'eau
Date de prise de fonctions du poste : 01/09/2025
Date de publication du poste : 27/02/2025
Ouverture des candidatures : 28/02/2025 10:00, heure de Paris
Clôture des candidatures : 31/03/2025 16:00, heure de Paris

Profil du poste

Description du poste (Français) : Cultures et sociétés de l'Amérique Hispanique
Description du poste (Anglais) : Cultures and Societies in Latin America
Domaine(s) et sous-domaine(s) de recherche EURAXESS :
Regional studies - Cultural studies - History

Enseignement

Composante principale : UFR SoCLE
Adresse : 1491 Rue des Résidences
Complément d'adresse :
Code postal : 38400
Ville : Saint Martin d'Hères
Pays : FRANCE

Recherche

Laboratoire(s) : INSTITUT DES LANGUES ET CULTURES D'EUROPE, AMÉRIQUE, AFRIQUE, ASIE ET AUSTRALIE

Coordonnées du service – contact(s) établissement

Nom du service : Pôle recrutement enseignants-chercheurs
Adresse électronique générique : dgdrh-recrutement-ec@univ-grenoble-alpes.fr
Numéro de téléphone : +330763554179
Contact : M. GOMEZ Sébastien
Adresse électronique : sebastien.gomez@univ-grenoble-alpes.fr
Numéro de téléphone : +33763554179

Informations pratiques

Lien : <https://emploi.univ-grenoble-alpes.fr/metiers/enseignants-enseignants-chercheurs-titulaires/concours-enseignants-chercheurs/concours-enseignants-chercheurs-935820.kjsp?RH=1135797159731976>

Maitre de conférences - campagne 2025

L'Université Grenoble Alpes porte l'IDEX et des projets d'envergure internationale. Elle réunit l'ensemble des forces de l'enseignement supérieur public du site Grenoble Alpes.

L'UGA est une université de recherche intensive, membre de l'UDICE et considérée parmi les 5 meilleures universités françaises.

⇒ www.univ-grenoble-alpes.fr et <https://emploi.univ-grenoble-alpes.fr>

Profil court : Cultures et sociétés de l'Amérique Hispanique

Mots clés : Cultures, Sociétés, Amérique Hispanique

Section CNU : 14

Article de recrutement : art. 26-1 (MCF)

Date de prise de poste : 01/09/2025

Localisation : Grenoble



Job profile: Cultures and Societies in Latin America

**Euraxess research field: Cultural studies :
Regional studies, History**

Contacts

Pour plus d'informations sur le poste vous pouvez contacter :

Pour la composante : SoCLE

Mme Alvarez et Mme Orsini-Saillet, co-directrices du département d'espagnol
socle-espagnol@univ-grenoble-alpes.fr

Pour le laboratoire : ILCEA4

Mme Molinari, Directrice du laboratoire ILCEA 4
ilcea4-direction@univ-grenoble-alpes.fr

Compétences attendues :

- Il est attendu des candidats d'avoir un intérêt marqué pour l'enseignement et une production scientifique de niveau international, à la hauteur des ambitions et attentes de l'UGA. En outre, il est important qu'ils se reconnaissent dans les valeurs de l'UGA, en particulier l'ouverture sur le monde, l'éthique et l'intégrité scientifique, l'intérêt pour le travail d'équipe, l'investissement pour le collectif et le sens des responsabilités, notamment environnementales et sociales.

Expected skills:

- Applicants must show a strong interest in teaching as well as a high-level scientific record in accordance with UGA's ambitions and standard. They must identify with UGA's values, that is, being open to the world, emphasizing ethics and scientific integrity, showing an interest in teamwork and being committed to the community. They should also have a sense of responsibility, in particular with regards to environmental and social issues.

Descriptif Enseignement :

- La personne recrutée enseignera dans les filières LEA et LLCER, dans le master MEEF et dans la préparation aux concours des agrégations externe et interne.
- Elle sera amenée à intervenir dans les cours de civilisation de l'Amérique Hispanique et, avec une approche interdisciplinaire, dans des enseignements articulant civilisation et littérature.
- Elle devra faire preuve de polyvalence de façon à assurer, en fonction des besoins, des cours de langue et traduction au niveau licence.
- Les dossiers de candidat mettant en avant une réflexion sur les questions de pédagogie ou des idées de projets pédagogiques innovants seront particulièrement appréciés.
- La personne recrutée sera appelée à assumer des tâches de responsabilité et/ou de coordination pédagogique, aux niveaux Licence et Master LEA au sein du département d'Etudes hispaniques, et plus largement au sein de l'UFR de Sociétés, cultures et langues étrangères (Direction des études de mention, responsabilité transversale d'année, notamment).

Teaching profile:

- The successful candidate will be expected to teach in the LEA and LLCER courses, in the MEEF master's degree and in preparation for external and internal agrégation competitive examinations.
- They will be required to take part in the civilization courses of Hispanic America and, with an interdisciplinary approach, in lessons linking civilization and literature.
- They must demonstrate versatility in order to provide bachelor's students with language and translation courses, depending on needs.
- Candidates' files highlighting reflection on pedagogical issues or ideas for innovative educational projects will be particularly appreciated.
- The successful candidate will be called upon to assume administrative responsibilities and/or perform educational coordination tasks, at the Bachelor's and Master's in LEA levels within the Department of Hispanic Studies, and more broadly within the School of Societies, Cultures and Foreign Languages (Academic dean functions, cross-year responsibility, in particular). They must commit to participating fully in the life of the university (participation in the School, ILCEA4 laboratory or the university councils, in selection committees, in the various recruitment commissions).

Descriptif Recherche :

- La personne recrutée sera de préférence un ou une spécialiste de l'Amérique Centrale et/ou du Mexique. La période contemporaine (XIX-XXIe) sera privilégiée, mais la période XVe-XVIIIe n'est pas exclue.
- Elle sera amenée à travailler dans le CERHIS (Centre d'Études et de Recherches des Hispanistes) équipe interne qui réunit des spécialistes de culture, littérature et civilisation du monde hispanique, au sein de l'ILCEA4. Ses travaux pourront nourrir la thématique actuelle du CERHIS : « Pluralité, communautés et diversité : faire société dans le monde hispanique ».
- Un regard interdisciplinaire sur les questions sociétales (inégalités, minorités...), environnementales (changement climatique, questions énergétiques...), politiques (mobilisations, discours, dynamiques de partis...) ou migratoires (flux transfrontaliers, relations Nord-Sud, Sud-Sud...) sera apprécié.
- La personne recrutée viendra renforcer les recherches menées au sein des axes transversaux de l'ILCEA4 qui

Research profile:

- The successful candidate will preferably be a specialist in Central America and/or Mexico. The contemporary period (19th - 21st century) will be favored, but the 15th - 18th period is not excluded.
- They will work with CERHIS (Centre d'Études et de Recherches des Hispanistes), the team gathering specialists in Hispanic culture, literature and civilization at ILCEA4. Their work will feed into the current CERHIS theme: "Plurality, communities and diversity: creating society in the Hispanic world".
- An interdisciplinary approach to societal issues (inequalities, minorities...), environmental issues (climate change, energy issues...), political issues (mobilizations, discourses, party dynamics...) or migration issues (cross-border flows, North-South, South-South relations...) will be appreciated.
- The successful candidate will reinforce the research carried out within ILCEA4's transversal axes, which bring together specialists working on world languages, cultures

réunissent des spécialistes travaillant sur des langues, cultures et civilisations du monde. En fonction de son domaine de spécialité, elle pourra s'intégrer dans un ou plusieurs des axes suivants : Création Culturelle et Territoire(s); Politique, Discours et Innovation; Migrations, Frontières et Relations Internationales. ➤ Elle pourra également mener des travaux interdisciplinaires en lien avec les défis socio-économiques de l'UGA, en particulier « Planète et sociétés durables ». ➤ La personne recrutée devra s'investir dans la valorisation et la diffusion de la recherche dont l'UGA a fait l'une de ses priorités. L'apport en termes de réseau, de liens avec des équipes internationales sera apprécié, tout comme un dynamisme pour répondre à des appels à projet tant locaux (IDEX, Gates...) que nationaux (ANR...) et internationaux (ECOS, ERC...).	and civilizations. Depending on their area of specialization, they may be involved in one or more of the following projects: Cultural Creation and Territory(ies); Politics, Discourses and Innovation; Migrations, Borders and International Relations. ➤ They will be involved in the SHS cluster's strategic priorities, and may also carry out interdisciplinary work related to UGA's socio-economic challenges, in particular "Sustainable planet and societies". ➤ The successful candidate must be committed to the promotion and dissemination of research, which is one of UGA's priorities. Their contribution in terms of networks and links with international teams will be appreciated, as will their ability to respond to local (IDEX, Gates...), national (ANR...) and international (ECOS, ERC...) calls for projects.
Informations à destination des candidats et candidates : ➤ L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats et candidates en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignant-chercheur. ➤ Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (Art. 5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984).	Information for candidates: ➤ Université Grenoble Alpes recruits on the basis of skills and makes use of all talents. It encourages applicants with disabilities to apply for teaching and research positions. ➤ Senior lecturers and professors are required to reside at the place where they perform their duties (Art. 5 of Decree No. 84-431 of June 6, 1984).

Pourquoi travailler à l'UGA ?

 Environnement scientifique exceptionnel • Excellence des unités de recherche • Incubateur de talents • Équipements scientifiques • Soutien financier aux projets de recherche et formation • Soutien en ingénierie et gestion de projet • Soutien pour l'international	 Avantages sociaux • Aide périscolaire • Chèques vacances, restauration, aide au transport, CESU • CAESUG	 Concilier vie personnelle et professionnelle • Etablissement engagé (QVT handicap, diversité, parité)	 Accompagnement • Mobilité • Accompagnement personnalisé des parcours professionnels : formation, dynamisation de carrière	 Campus dynamique • Installations sportives • Activités culturelles et artistiques • Cadre de travail exceptionnel • Accessibilité facilitée
--	--	---	--	--

Comment candidater ?

Candidature ODYSSEE https://www.galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/ensup/cand_recrutement_enseignants_chercheurs_Odyssee.htm	Avant le 31/03/2025 à 16h00 (heure de Paris) ⚠ Dates hors session synchronisée	Comités de sélection : entre le 10 avril et le 22 mai 2025
--	---	--